
Expérimentations ludiques et applications interdisciplinaires

Fabienne Bernard^{†*†1}

¹IOGS (IOGS) – Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique – France

Résumé

Créé en septembre 2013, l'institut Villebon-Georges Charpak propose à de jeunes étudiants un cursus innovant en licence de sciences et technologies. L'apprentissage de l'électronique en L1 utilise une approche expérimentale, en relation avec les autres disciplines, chimie et biologie en particulier.

*Intervenant

†Auteur correspondant: Fabienne.bernard@institutoptique.fr